

Die globale Erwärmung geht mit häufigeren und intensiveren Hitzewellen einher. Städte und Gemeinden in Mitteleuropa müssen sich daher besser für solche Hitzephasen rüsten, vielfach fehlen aber noch Strategien dafür.

Hier setzt das Projekt Projekt Ready4Heat an, indem kurzfristige Maßnahmen zum Schutz vor Hitze in vier Pilot-Gemeinden getestet werden, sowie die Einführung kurz-, mittel- und langfristiger Maßnahmen in Hitzeschutzplänen verankert werden.

Interreg CENTRAL EUROPE



Ready4Heat



